relegiamme it sept 2013 Journées du patrimoine. Le parcours attire 350 personnes



La foule s'est pressée, dimanche, au parcours patrimonial.

La foule s'est pressée, dimanche, au p. Dimanche, quelque 350 personnes ont été intéressées par le programme de l'asociation Sauvegarde du partimione mis en place à l'occasion des Journées européennes du patrimione. L'accent avait été mis sur les potters du quarrier de Lanveur qui firent les grandes heures de la commune : plus de 50 poteries, représentant 250 personnes, avaient été reconsées entre Plouvien et Lanndis à la fin du XVIII siècle. Mais l'utilisation de vennis à l'oxyde de plomb fut prohibèle, car génératrice d'intoxications graves, et la fin du XVII siècle marque le déclin de l'activité. Des trous au Lanveur où les potiess reinavent l'argile pour la confeccion de leurs usotrosiles sont encore visibles, ainsi que les

ruines d'une ancienne maison de potier. Quelques témoignages ont intéressé les visiteurs: Jo Simon a présenté le quartier où vivaient autrefois quatre familles, et son four à pain; Annick et Goulven Simon ont raconé comment ils vécurent la période où le pain se confectionnait à la campagne. Le groupe a conclu sa balade patrimoniale dans le quartier du Bergot: Françoise Caraés y a expiración de la constante de sonnes de corvete, puis chacun a pu découveir quelques versitges de poteries dans la pittoresque chapelle Samt-Yues. Anne-Marie et Jean Milchel Jonathan, propriétaires du menoir du Bergot, l'ont présenté: un petit bipou de l'architecture léonair de du XV sibcie.

our France 18 septembers Le parcours des potiers de Lannilis a attiré la foule



dans les quartiers du Grollo, de Lanveur et du Bergot,

Près de 400 personnes ont participé, dimanche, à l'animation proposée per l'association Sauvegarde du pa-timoine. Il s'agissait de surver le per-cours des anciens potiers qui firent la renommée de la commune, tout en decouvrant des aspects méconnus

decouvrant des aspects méconnus des quartiers traveirais.
Organisé dans le cadre des Journées du patrimotine, le circuit avait été partaitement prépare, les commensies domant envie aux participants d'en savoir toudours ptus et l'accueil par les propriétaires de sites permet tant de générer une ambience sympethique Les austreurs, tels attentis, ont posé de nombreuses questions sur la vie des potins et des habitants le terrication du pain autour du four de campuigne. Les fameux

trous du Lanveur d'où les potiers re-traient l'argile pour la confection de leurs ustenelles, la borne de convées du duc d'Alguillon, sur l'ancienne route royale reliant Carhaix à Tolente. Dans la chapelle Saint-Yves, des painneaux retragaient la vie des po-tiess de Larveur, puis au Manoir du Bergot, Anne Marie et Jean-Michel Jonathain, propriétaires, ont assuré eux-mêmes la visite de la cour des pardins et de l'Entièreur de ce bessi manoir breton. Avant de se sépares, les perfor-parts one partagé le vierre de l'amille offert par l'association dont les béné-voires ons, une nouvelle loss, mortins leur volonte de partage vives le plus grand nombre la noblesse de risine